

意見・要望	対象	分類
市内のクラブ活動している団体などで、メンバーを募集している団体があるかないか、広報誌や市のホームページ等で分かると嬉しいのです。	市	情報
せっかく良い施設があるのに、利用者が少ない。高齢者が多い。ストレスの多い子育て世代が運動できる機会とその告知を、望みます。	市	情報
このアンケートが、どのように反映されて、影響が有り、何を実施したのかをもっと知りたい。従来の計画や、予定との違いが有るのか？	市	情報
人と一緒に運動をするのが好きだが、きっかけや場、人がいない。	市	情報
家族でできるスポーツがわからない機会があればやりたい	市	情報
子供とできるイベントがあれば。	市	情報
施設の予約をインターネット上で確認・予約できるようになると嬉しい。	市	予約
市内の運動施設のコート予約をネット予約できるようにしてほしい。予約が簡単ならもっと気軽に運動できます。	市	予約
体育館などを個人で借りる所がネットで探しづらいのでまとめて1箇所検索、予約など出来るようにしてほしい	市	予約
成人の週1回以上のスポーツ実施率65%以上の目標はともいいと思う。 気軽にスポーツできる環境があるといい。予約しないといけないとなると、ハードルがあがる。	市	予約
家族で市内の運動施設(テニスコート)を借りようとしても、大抵いつも活動している団体などが占有しており、気軽に利用出来ない。利用頻度が高い団体への貸し出しも理解出来るが、一見さんが気軽に利用できる予約枠、時間帯などを設けてもらいたい。	市	予約
ト伝、高松緑地の人工芝グラウンドについて、予約状況が簡単に閲覧できる方法があれば予約が簡単になって便利だと思います。もしそのようなものが既にあれば教えていただきたいです。	市	予約
屋内競技場が少ない。スポセンが土日取りづらい。	市	予約
平日は、仕事終わりに利用しようとしても終業早い人などに施設利用予約を埋められてしまう。 土日祝は利用時間が短いので利用頻度を増やせず、結果的に習慣化しないため足が遠のく。	市	予約
感染予防の強要的なアナウンスは差別を生むからやめてほしい。集団で活動できない。 具体的に何が予防策で、予防策の応じたら全ての不都合不具合を保証してくれるのか？はっきりしない事、責任の取れない情報や要望は公示すべきではない。	市	予約
大野地域に住んでいますが、車がないので交通費がかかるのが大変。(夫婦で電車で移動すると鹿島大野、神宮前、往復1640円かかります。)	市	交通
スポーツ施設まで、高齢者の方の送迎があるとよいと思います。	市	交通
一定の場所送迎付き、又は地域密着型の場所での開催。加えてワンコインならなあ…。 値上げラッシュの時代、削るとしたお金かけての健康維持でしょう。自分で続けるのは難しいし、張合いが無い。	市	交通
施設利用料の値下げを検討願います。	市	費用
プール、ジムなど、もっと安くしてほしい	市	費用
料金がかかるので、無料にしてほしい	市	費用
もう少し親子で使える施設を増やして低料金で使えと頻度も使う人も増えると思います。	市	費用
赤ちゃんや子供と参加出来るスポーツが増えればいいです	市	子育て
神栖に比べると施設が少ない。緑地のプール古くて行く気になれない。親子でスポーツできる所が少ない	市	子育て
公園含め子供が1日遊べ、その中で運動出来るような施設がたくさん出来ると嬉しい。大人だけでなく、子供も運動不足だと思います。アンケートを実施したからにはぜひ市民が喜ぶような施設など作って欲しい。	市	子育て、公園
子どもたちが、自由にボールを蹴れる公園があると良いと思う。公園でお年寄りやグラウンドゴルフなどを楽しんでいるようだが、鹿嶋市には子ども達が遊ぶ場がない。	市	子育て、公園
もっと気軽に子供と一緒に運動が出来るスペース(芝生や公園)がほしいです。	市	子育て、公園
市内に公園はいっぱいあるが遊具が設置されている公園が少ない。子供と一緒にウォーキングする時は神栖に行きます	市	子育て、公園
子供と楽しくおもいきり運動できるような広い公園があると嬉しいです。鹿嶋市にある公園のほとんどが幼児向けで、小さい子供に気を配らなければならないので、幼児向けの遊具に近づかないようになど気をつけて遊んでいます。ぶつかったりしたら怪我をさせてしまうかもしれないので走ったりはできません。神栖の中央公園まで車で行って広場で遊んでいます。	市	子育て、公園
大人も子どもも楽しめるチャット本気なアスレチックランドとか、体を使った遊び場があったら面白いと思う。安全な子どもの遊具などは大人や若者が楽しめるものではないし、珍しくもないので。	市	子育て、公園
はまなす公園を整備し、フットサルコートやバスケットゴールなど楽しめるようにしてほしい。市内には幼児の遊べる公園が少ないので外に出ることが少なくなると思います	市	子育て、公園
鹿嶋市はホームタウンでありサッカーの街でもあるので、子どもたちが自由にサッカーが出来る公園がほしいです。市外の神栖中央公園や鹿島灘海浜公園など広い芝生がある公園に行くことが多いです。公園もボール禁止のところが多く、なかなかサッカーを思い切り出来る場所がないです。 スケボーパークや野外でバスケが出来る場所もないので、作ってほしいです。(神栖市はあるので、そこに行ってます。) 道の駅などを作り、そこに大きな公園を設置したら、人が集まるのではないのでしょうか？	市	子育て、公園

<p>コロナの影響が大きく屋内施設の利用をためらってしまい、あまり運動ができていなかった。</p> <p>また、屋外運動場も大きな施設になると利用者も多く混雑しているため、同じくコロナ感染等を懸念して利用しづらい。</p> <p>近隣の小さな公園等でも運動・スポーツができるような設備があれば・・・と思う。</p> <p>にもかかわらず滑り台やブランコなどの運動遊具の撤去がなされており、ますます子供にとって体を動かしやすい公園ではなくなってきている。</p> <p>専用の屋内施設、屋外施設にばかり力を入れずに 気軽に体を動かせるよう、小さな公園にこそ設備を増やしてください。</p>	市	子育て, 公園
<p>神栖の防災公園のような遊具やプール・体育館などの広い複合施設が欲しい。</p> <p>とにかく鹿嶋市には小さい子が遊べる公園が無い。</p> <p>はまなす公園なども遊具が撤去されて居るのは老人とベットの散歩が殆ど。</p> <p>鬱蒼としていて変質者も多い。</p> <p>もう子供を遊ばせる場所では無いと思う。</p> <p>今現在駐車場があり小さい子を遊ばせられる遊具のある公園は城山公園くらいしかない。</p> <p>自転車などの練習をする場所もない。</p> <p>プールなどの複合施設があれば習い事やクラブ活動も1箇所です済むし何を開催しているのか分かりやすい。</p> <p>今はどこで何をやっているのか全然分からない。</p>	市	子育て, 公園, 情報
鹿嶋市内に大きな公園がない。ジョギングコースがない。暗い。	市	公園
公園、空き地がなく、気軽に体を動かすことが出来ない	市	公園
スタジアムのコンコースの様な雨天でも使えて女性が一人で利用しても安心な施設がもっとあると良い。	市	公園
鹿嶋市の公園は人が少なく女性が一人で利用するには不安がある	市	公園
神栖市の神之池緑地公園のような散歩コースが整備された広い公園が近くにあれば嬉しいです	市	公園
城址公園グラウンド内トイレの洋式化	市	公園
高松地区には広い公園がない	市	公園
鹿嶋市内の某公園にて鉄棒を使って体操や、ストレッチをし健康に気を遣っておりました。しかし、その鉄棒が、最近撤去されてしまい、体操遊具が近隣公園に無く残念に思っています。子供が公園で遊んでいる間に、大人が体操できる遊具の設置を希望いたします。特に宮津台ふれあい公園、卜伝の里運動公園に設置を希望いたします。宜しくお願いします。	市	公園
サッカーをする施設は充実してると思いますが、そのほかの施設、スポーツとは関係ないのかもしれないのですが公園が少ない、というかないのではないかと、思います。息子が三笠小学校に通っているのですが、サッカーには興味がないようです。すると外で遊ぶとしたら徒歩か自転車で行ける公園が宮津台にあるのですがその際には先日死亡交通事故が起こった通称「殺人踏切」を渡らなければならず、ご近所の方はあの近辺は行かせないようにしているそうなので我が家でもそうして、そうなることなのでしょうか？サッカーはそんなに鹿嶋市にとって重要なスポーツなのでしょうか？鹿嶋市の経済に多大な影響を与えて鹿嶋市の人々を豊かにしているものなのでしょうか？スポーツ・運動に買うアンケート、とありますがこの街はサッカー以外のスポーツはぞんざいな気がするのですが気のせいでしょうか？	市	公園
鹿嶋市内でもっと運動が出来る施設を増やしてほしいです。	市	施設
市の運動施設が少ない。	市	施設
施設が古い。もっと場を増やしてもらいたい。	市	施設
もう少し運動できる環境が身近にあれば良いと考えています。	市	施設
例えば、小中学校の放課後の部活のない時は市民に開放するとか。	市	施設
市内には総合運動公園のような施設がないため、ぜひ、スポーツセンター周辺を整備してもらいたい。野球場、サッカー、プール、広い芝生公園、スケボーパーク、など	市	施設
鹿嶋市にも銚田市のホットパーク銚田やとつぶさんと太陽のようなプールと入浴施設があると良いと思う。更には農産物を販売したり、お店が一緒だと利用者も増えると思う	市	施設
プールとジムと一体になってる施設がほしい。子供をプールに通わせる間に自分がジムに行けたり、ジムが終わってからお風呂に入れば最高です。鹿嶋にはその施設がない。	市	施設
利用しやすい時間帯、設備のキレイさ、設備の充実、医療連携、新しいアイデアがもう少し欲しいです。	市	施設
鹿嶋市は近隣に比べ、施設が充実していません。プールに温浴施設が併設している銚田市に行きます。	市	施設
もう少しスポーツや温浴施設が備わった施設を作って欲しい	市	施設
プール施設が市内の利用しやすい場所があるとありがたいです。	市	施設
もっと大きい屋内プールがあったらいいなと思う。いつも、お年寄りがいっぱい、泳ぎづらい。	市	施設
鹿嶋市は運動して汗をかいたあと、汗を流す温浴施設がないので、1箇所ぐらい作ってほしい。	市	施設
スポーツ施設に風呂、サウナ設備などを充実させてほしい。	市	施設
鹿嶋スポーツセンター周辺にプールと風呂、温泉などがあると良い。	市	施設
室内スポーツの施設が少なすぎるので体育館を作って欲しい。あるいは日本製鉄の体育館を借り入れしてはどうか。	市	施設
ストレッチなどができる遊具？的な設備を施設内につくって欲しい。	市	施設
利用する値段が高くてもいいので、神栖市の防災アリーナのような、施設を作ってほしい。	市	施設
スポーツ先進のまちと言っている割には、スポーツ施設に対する予算が少ないと思います。	市	施設
いつまでも老朽化している施設は改修されないし、月曜日開館やナイター施設整備して欲しい	市	施設
各施設ともにトイレが少ない	市	施設
屋外トイレを綺麗にして欲しい。	市	施設

簡単に借りられる体育館のような物がほしいです。神栖市のように。	市	施設, 予約
鹿嶋市も銚田市の様にプールとお風呂とスポーツジムを1ヶ所にまとめて循環バスを作って欲しい。	市	施設, 交通
鹿嶋にはバスケットをする施設が少ないので、親子でバスケットを楽しめる施設を作って欲しいです！	市	その他施設
屋外バスケットコートがなく、市外に行かなければならない。サッカーに力をいれるのはわかりますが、他の競技にも力をいれてほしい。鹿嶋市内で他の競技の練習がしづらいです。	市	その他施設
市内にバスケットができる公園ができれば少なくとも週3で行きます。	市	その他施設
スケートパークやスケボを許可している場所や施設が乏しい。 子供が興味を持ったので、一緒に楽しみたいと思いはじめてみたものの市内には無料の練習場がなく、毎回県外市外で出向かなければならず、気軽に続けることが出来ない。	市	その他施設
スケボーパークが欲しい。趣味として楽しむスケボー、滑れる場所を整備して欲しい	市	その他施設
スケボーやサーフィンをする人が多い割に、それらに特化できる施設がなく…市外、県外へ出向くことが多い。	市	その他施設
親が好きなスポーツを子供も楽しみ家族の趣味が充実してきているので鹿嶋にも横乗りを拡めてほしい	市	その他施設
テニスコートが予約なしで練習する場所。壁打ちなど練習できる場所。バスケットゴール室外でできる場所がない。	市	その他施設
テニスをしたが、壁打ちなどできるところが市内にあればいいのと思う。神栖には何箇所もあるのでそちらに通っている。	市	その他施設
卓球専用の建物があるといい。	市	その他施設
グラウンドゴルフ場を作ってください	市	その他施設
陸上競技ができる場所があるといいです。	市	その他施設
アイススケートが身近でできればと思います。 せめて市内の公民館に卓球台を置いて欲しい。子供のビジョントレーニングのためにも卓球が有効だが、まちづくりセンターはミニバスが体育館を使っていて希望時間に使えない。他でも市内で気軽にできるところがあればと思います。	市	その他施設
子供と大人と一緒に楽しく体を動かし色々なスポーツに触れられる機会がもっと、沢山、増えると良いと思います。	市	企画
休日、砂浜や公園で参加できるヨガがあったら参加したい。	市	企画
屋外で定期的に参加できるヨガクラスがほしいです。	市	企画
高齢者でも気軽に参加出来る企画を増やして欲しい??ウォーキング、ジョギング、マラソン大会など	市	企画
認知症予防としてもっと運動を広めてもらいたい。最近は朝10分速歩きを始めた。忙しい人にも出来る形を提案して欲しい	市	企画
いろんな人たち（初心者）が気軽に参加、体験出来るスポーツイベントや、場所の解放があると興味湧くかもしれません。	市	企画
・マイナーなスポーツも含め多くの体験できる機会があるとよい。 ・有名なスポーツ選手を招き教室を開催してほしい	市	企画
市で開催される住友生命との共同イベント行われてますがそーゆうイベントはやめて下さい	市	企画
近くて手軽に行けるため、親子でスポーツフェスタに参加しています。	市	企画
みんスポに参加しました。楽しみながら体を動かせるので今後も続けて欲しいです。	市	企画
どの施設も、なんだか閉鎖的なイメージで行きづらい。専業主婦なので昼間時間があるが、昼間は高齢者対象かなというプログラムが多い。同年代の知り合いもおらず、家でひとりになりがち。	市	企画
ヨガ教室や岩盤浴が近くで気軽にできる環境があったらいいなと思う。	市	企画
私のように運動が得意ではない人は、ダンスなど楽しみながら気付かぬうちに身体が動かせている機会があるといいと思います。素敵なお店巡りとかも、ウォーキングと称さなくても知らずと歩けると思います。スポーツフェスタといえば、身体を動かすのが好きなのは集まりますが、私のようにネーミングでちょっとな…と感じてしまったり。二極化して、パリパリススポーツの機会と楽しみの中に健康維持的な意図があるような機会があるといいのかなとも。 また、仕事終わりの時間に、公共施設で参加できるといいなおもいます。	市	企画
市内に団体で運動が出来る屋内が少ないと感じています。市民センターやまちづくりセンターも会議室を開放しているだけで、運動には適していません。市で行ってる運動教室も高齢者ばかりがターゲットすぎて、働いてる人には強度が低すぎます。年齢層に合った運動教室の開催など見直しも必要だと思います。	市	企画
霞ヶ浦湖畔の道がナショナルサイクリングロードになったのに、同じ霞ヶ浦である、北浦のサイクリングロードが、あまり盛り上がり上がっていないのは残念なことだと思います。北浦の湖畔道をもう少し整備したら（特に鰯川に繋がるあたり）、もっと気軽にサイクリングする人が増えて活性化すると思います。	市	企画
鹿嶋市管理部分は、舗装が終わっていると認識していますが、地域連携して北浦及び西浦護岸(接続)道路の舗装工事の呼び掛けを是非お願いします。また、リンリンロードは、つくば市から西浦端の潮来迄は接続されていますが、その延長にある鹿嶋市を通過すると北浦にも接続して通行出来るので、リンリンロードの延長接続をお願いする次第です。こんなに平坦が続く護岸道路は、茨城県の他に類を見ない財産ではないのでしょうか！	市	企画
健康寿命の延伸のためにも、高齢者等が多く楽しめる競技（テニス・卓球・グランドゴルフ他）にも力を入れてほしい。 高齢者が運動をしなくなると体力低下により、病気や怪我しやすくなったり、早期に介護が必要な状態となったりします。 医療費・介護費の削減にも繋がることですので、ご検討ください。 また、手入れをしていないスポーツ設備は思わぬ怪我を招きかねません。定期的な修繕が必要だと思います。 スポーツ設備やトイレの故障を放置してあるところが多く見受けられます。早期修理を望みます。	市	企画, 施設

三笠小の持久走大会にむけて親子でランニングに取り組んでいました。大会が開催されずとても残念です。子供もやる気をなくしてしまいました。来年は必ず実施してほしいです。	市	学校教育
中学生野球のクラブ活動を充実させて欲しい	市	学校教育
中学校以上における運動部活動は、多少厳しくても年齢に相応しい基礎体力・肺活量を身に付けていただきたい。	市	学校教育
部活動の改革が進んでいます。休みの日に先生方が主催せざるを得ない大会等は縮小すべきだと思います。	市	学校教育
鹿嶋市内の中学校は卓球部活があるのに、高松中学だけないので、小中一貫になるので、娯楽として自由に使える卓球台を一台でいいので、どこかに置いてほしいです。 以前、高松公民館に台が置いてあり、たまに遊びに行き、楽しかったからです。	市	学校教育
夕方のウォーキングは猪出没で危険となっている。早期に退治してほしい	市	その他意見要望
林地区から県道18号線へ出るまでの道は、ランニング、ウォーキングをしている人が多いが、荒地化が進み、見通しが悪く、大変危険です。整備(草刈りでもいい)をして、見渡しを良くしてもらわないと、事故が怖い。 また、イノシシ、アライグマ、タヌキも多く、夕方になると怖いので、そのためにも、荒地を整備してほしい。	市	その他意見要望
開発中の鹿島の里のまわりをウォーキングしていますが道路に草が生い茂り、歩きにくいです。除草してほしいです。	市	その他意見要望
市のスポーツ等施設は概ね一斉月曜休館となっているが、せめて隔週休館等にして頂きたい。	市	その他意見要望
みんなが納得できる形で制度が変わっていくことを願います。	市	その他意見要望
鹿嶋市のスポーツ推進事業にも参加していきたいです。	市	その他意見要望
スポーツを行うためには、やってみたい気持ちがあっても仕事や子育てがあると時間の確保が難しいのが現状です。もっと積極的に取り組むためにも働き方の改革等に全体で改善していく必要があると思います。	市	その他意見要望
この先、健康寿命を長くするためには運動が必須、市のスポーツジムだけでは限りがある、地域のスポーツジムへ通っている、または通いやすいよう、健康のためにジムへ通う方への特典があると良いと思う。	市	その他意見要望
スポーツを推進していても実際に動き出すきっかけがないこと、そして日々が忙しいこともあって、スポーツをするよりゆっくりしたいと思う毎日の中で、運動をしないといけないという考えがなかなか変わらない。 実際にスポーツをしている人やしていない人の話を聞いても考えに偏りがあって、実際にしていない人または、運動が嫌いな人へのアプローチが難しい。	市	その他意見要望
オクトーバーランせっかくやってるなら市内順位で何かしら表彰などしてくれるとやる気がでます。	市	その他意見要望
日常生活で行うスポーツ・運動について、自治体の考えるイメージと、社会人が考える「日頃実践できる運動」のイメージがかけ離れているように感じます (Q7・Q8の回答選択肢のならば順からみてとれます) 市民へ運動を推奨するにあたり、そのあたりの認識の差について注視するのもよいかと感じます。	市	その他意見要望
市主催のソフトテニスの大会を実施してほしい。 鹿行地区はソフトテニスの人口が程よくあるため実践向きだと思う。 神栖市や潮来市でも実施しており、潮来市では4面で大会を行っているため、鹿嶋市でも開催できると思う。	市	その他意見要望
鹿嶋神宮、城山などで、ウォーキングを楽しんでいます。鹿嶋市内で他にも、木立の下を車や自転車を気にせずに歩けるウォーキングコースが充実すると嬉しいです。途中ベンチなどがあり、休憩も取れると、年配の方々にも利用しやすいと思います。	市	その他意見要望
市内(町内)にスポーツ施設がないので市内(町内)にほしい	市	その他意見要望

意見・要望	対象	分類
高松緑地公園のテニスコートを整備して欲しい 壁打ち出来るような場所を作って欲しい 高松緑地公園のテニスコートの使用だが、雨上がりなど、事務員の方がコートが傷むからと貸し出さない時があるが、使用出来るか出来ないかの判断は、誰がすべきか??利用者が出来るかと判断した場合は貸し出しして欲しい	緑地	テニス
テニスコートの痛みがひどい	緑地	テニス
高松緑地公園のK S C会員であり、テニス（テニスエリア）に参加させて頂いています。テニスはご存じの通り、あらゆるスポーツの中で最も「健康寿命」に資するスポーツと云われ（コペンハーゲンでの25年間の研究報告の他、イギリス・米国でも）、K S Cのテニスでも87歳を筆頭に多くの80歳以上の方々や60歳以上を含めると沢山のメンバー（常時40名前後）が参加し、交流と健康と親睦を維持しています。これは鹿嶋市のスポーツ・健康振興としても誇れるものと思われまます。そういう中で問題なのはテニスコートの劣化です。全てオムニコート（砂入り人工芝）ですが、全6コートの内、全面的に劣化し、使用禁止となっているコートが1コート（6番）あり、他の5コートの内3コート（2番、3番、4番）が人工芝の擦り切れやめくり上がりで使用にリスクを伴っています（めくり上がりの部分に足をひっかけて転倒）。緑地公園管理事務所にリスク報告と対応を求めると「使用禁止」という回答となり、ますます活動を狭まられるという状況です（全面劣化のコートは一部劣化で対応を求めたところ使用禁止となり、そのまま数年放置で全面劣化に至っています）。 使用状況についても1コート10名程度になることがたびたびあり（エリア活動時も特定のグループに1コート貸し出しするため、混むので控える人がいるのにこの状況）、2時間のエリア活動の内、待ち時間が半分以上になります。K S CのHPでは「誰でもいつでも参加可能」と呼び掛けていますが、実態はギュウギュウ詰めというところであり、しかもコートは劣化が進行し続けているという状況です。 鹿嶋市のK S C活動は実態面でも自主運営が柱であり、健康維持や交流・親睦の面で他自治体に比べ、誇れるものと捉えています（転勤者や移住者も驚いている人が多い）、残念ながらただ一点、設備の整備・充実が周辺の自治体（鉾田・潮来・神栖）に比べても、もっとも劣っているレベルになっています。民間のテニスコートである鹿島ハイツのテニ	緑地	テニス
主にテニスをしていますが、鹿嶋市はコートの手入れや修繕をしていないので酷いです。怪我をしないように修繕してほしいとお願いするとコートは使用不可にしておいて、何年も修繕しないで放置。 有志でお金を出すので修繕させてほしいと言っても却下。 土日に個人で利用しようとしても団体の予約が入るとのこと、ほぼ借りることは出来ません。 中高生が利用しているのもほとんど見られません。 多くのスポーツと違い、老若男女楽しめるスポーツです。 健康のために運動をすることを推奨しているのであればテニスコートの修繕とコート数を増やしてほしい。 仕事終わりにもテニス出来るようにナイター可能なコートを作ってほしい。 （新浜テニスコートは常設ではないのでネットが張れない人は使えません。苔もあり、海風が強く、コート砂も少ない、ポールが1日で真っ黒になる） 修繕費などのランニングコストを考えた利用料金にして良い環境でスポーツを楽しめるようにしてください。	緑地	テニス
補修が行われない為、テニスコートが補修がされない為1面使用できないままであり、また他のコートについても人工芝がすり減って、滑りやすい状況が放置されている。	緑地	テニス
テニスコートの人工芝張り替え等メンテナンスをお願いいたします。	緑地	テニス
高松緑地公園のテニスコートを必要数取るのが難しい。	緑地	テニス
高松緑地のテニスコートのサーフェスを修理してほしい。	緑地	テニス
高松緑地公園のテニスコートは予約がなかなかとれないので、一般の利用者は利用しづらいです。	緑地	テニス
グラウンド施設を整備してほしい	緑地	グラウンド
高松緑地もナイター照明を付けて、夜間も利用できるようにしてほしい。	緑地	グラウンド
野球場の整備をして欲しいです。	緑地	野球場
野球場の整備が進むとありがたいです！	緑地	野球場

高松緑地のプールがよく壊れているので新しく作ってください	緑地	プール
プールとトレーニング施設が離れた場所にあるので、不便。一つにまとめて欲しい。プールには、お風呂かサウナが欲しい。	緑地	プール
高松緑地公園の温水プールの施設が古いので、改善してくれればいいなと思います。	緑地	プール
いつも高松緑地公園のプールを利用させてもらっています。子供達が喘息で運動制限があり、スイミングや少年団などには通えないので、体調のいい時などに利用させていただいています。いつでも安く利用できるのが有難いです。	緑地	プール
高松緑地プールはとてもアットホームな雰囲気でお気に入りです！	緑地	プール
プールでのマスク着用は、やめてください。意味がない。菌・ウイルスなどはプールの塩素で死滅します。この滑稽さは未来の人々に笑われますよ！ベンチをバイトの高齢の職員に拭かせるのも、見ていて変だと思いませんか？無駄な労力のオンパレードです。	緑地	プール
体育館、緑地公園のコースを整備してほしい	緑地	ウォーキングコース
高松緑地公園ランニングコースは夜になると半分しか電灯がつかないのでとても危険です。暗く見えないので怪我しそうになったことが何度かありました。ある程度の時間までは点灯させていただきたい。よろしくをお願いします。	緑地	ウォーキングコース
・高松緑地のジョギングコースをタータンなど舗装して欲しい。 雨上がりはぬかるんでいて走れない。落ち葉がひどいので掃除しやすくする為にも、舗装は必要だと思う。	緑地	ウォーキングコース
高松緑地公園を広範囲で整地してくれれば、もっと沢山の方々が、ウォーキング、ジョギングを楽しめる。	緑地	ウォーキングコース
近頃、鹿島スポーツクラブで年間を通してウォーキング大会などを奨励しているので、参加してみたいと思っている。	緑地	ウォーキングコース
高松緑地公園GGコースを整地したり整備をお願いしたい。	緑地	グラウンドゴルフ
緑地のトイレを、便座を暖かくして、ウォシュレットにしてほしい。冬は寒いです。	緑地	トイレ
施設の整備状況が悪い。特にひどいところの修理がされず、閉鎖していること。4時間借りて最初の30分で雨や雷で使用できなくなったとき、最初の1時間の料金支払いは納得できるが、あとの3時間分も支払われる料金制度は納得できない。	緑地	料金
いつもお世話になり、ありがとうございます。ゆめプールで、月1回でも良いので、未就学親子や小学生の気軽なプール教室をしてほしいです。長期休みのイルカ教室が、とても楽しかったそうです。共働きで親の時間がなく、子どもも塾やスポ少で忙しく習い事をしています。プール教室が遠いので負担に感じます。水曜日、金曜日、土曜日、日曜日の夕方希望です。ご検討いただけたらと思います。よろしくをお願いします。	ゆめプール	プール
いきいきゆめプールはとても快適で、利用させていただいてます。	ゆめプール	プール
プールを利用する際、シャンプーやボディソープを使えるようにしてほしい	ゆめプール	プール
プールに行きたいがマスク無しはコロナに感染しそうで嫌だから運動出来ない。	ゆめプール	プール
まちづくり市民センターのテニスコートの整備をしてください。コートが割れています	市セ体	テニス
市民センターの体育館の電気の黄色みが強く、慣れるまで目がおかしく感じますし、暗い気がしてしまいます。競技中に眩しくないようになど、配慮されているのだと思いますが、いつも気になります。	市セ体	体育館

意見・要望	対象	分類
トイレの件、くつをはいたまま使用できるようにしてほしい。数少ない。故障ばかりで直して使用できるようにしてください。	ト伝	トイレ
ト伝の郷運動公園多目的球技場正面のトイレを土足のまま使用できるようにしてほしい	ト伝	トイレ
ト伝の郷運動公園多目的球技場を多く使用していますが、トイレの数が少なくそのうえ故障して使えないのが長期化していてとても不便です	ト伝	トイレ
トイレの出入りがスリッパで出入りする運動靴のまま出入りができるようにしてください	ト伝	トイレ
トイレが不満です	ト伝	トイレ
ト伝の郷運動公園のトイレ土足で入れるようにしてもらいたい。手洗いの水の出が悪い	ト伝	トイレ
トイレが不満	ト伝	トイレ
ト伝の郷運動公園管理棟のトイレに土足で入れるよう希望します 他のトイレも直してください	ト伝	トイレ
トイレの増やしてください	ト伝	トイレ
行事によっては混みあうので増設してほしい	ト伝	トイレ
女子トイレが混みあうので増設を希望	ト伝	トイレ
女子トイレの増設をぜひお願いしたい	ト伝	トイレ
トイレの件について→数も少なく不便である 人数の集まる大会など他県に比べはざかしい思いがする、ぜひ検討をおねがいします 市長さんヨロシク！	ト伝	トイレ
女子トイレの増設（ブロック大会、県のグラウンドゴルフ大会等、多数集まるときは特に困っている）	ト伝	トイレ
女子トイレを多くしてください	ト伝	トイレ
女子トイレを増やしてほしい	ト伝	トイレ
ト伝の郷、個人で使用したいときの利便性をよくしてもらいたい	ト伝	その他要望
ト伝、朝の8：30に開門お願いします	ト伝	その他要望
ト伝の郷使用料が高い	ト伝	料金
使用料が高い	ト伝	料金
ト伝の使用料up 3倍近くは一寸ひどい	ト伝	料金
ト伝使用料高い	ト伝	料金
トイレが少ない 土足で利用できるように	ト伝	トイレ
トイレ少ない	ト伝	トイレ
トイレが少ない	ト伝	トイレ
トイレが少ない	ト伝	トイレ
施設使用料が高すぎる	ト伝	料金
利用料金下げられませんか	ト伝	料金
ト伝の郷 事務所のトイレの出入りを土足OKにしてください	ト伝	トイレ
ト伝、朝8：30に開門お願いします	ト伝	その他要望
女性トイレの修理	ト伝	トイレ
ト伝のトイレ整備を	ト伝	トイレ
ト伝公園で夜、ウォーキングをしています、サッカーなどで球技場を利用されている間は照明もあり、明るいのですが、ないときは外灯も少なくとても暗いです。もう少し外灯を増やしていただくとありがたいです。	ト伝	ウォーキングコース
（最近、利用してないので現時点でどうか確認してないのですが。。。） ト伝の郷の運動公園の周回コースを時々利用しています。定期的に除草などの環境整備がされているなどと思いながら利用してます。周回コースのゴムチップ舗装がいたんでいる箇所があるので補修してもらえるとありがたいです。	ト伝	ウォーキングコース
ト伝のウォーキングコースをもう少しだけ整備してほしい。	ト伝	ウォーキングコース
屋外で運動できる施設は、ロッカーやシャワー室（有料）があったら、より気軽に運動できる環境になると思います。	ト伝	その他要望

以前鹿嶋スポーツセンターでやっていた、ヨガやボクサビクスなどを復活させてほしいです！	スポセン	企画
以前はカシマスポーツセンターでボクサビクス等の教室があったのに管理者が変更してなくなってしまい残念です。神栖に比べてスポーツ教室等が手厚くない気がします。	スポセン	企画
鹿嶋スポーツセンター内でもフットサルができるようにしてほしい。 ト伝グラウンドの予約が取りにくい。照明代が高い。	スポセン、ト伝	企画
安全にウォーキングやランニング出きるような場所を提供してほしい。ト伝公園の舗装をきちんと整備してもらいたい。もう、傷んでいます。 カシマスポーツセンターは、指定管理が進みアントラズが管理下になりましたがサッカー場の指定管理している所と強豪してるところと同じ管理になりましたが市民に運動する教室が今は停止しています。 私としてはもっと高齢者向け教室、中高年向け、子供向けと多種多様な方に利用できる内容を以前からしてほしいと思っていました。 通いやすくバス等を利用者にもっと通いやすくすると高齢者も来やすくなるし内容も大切です。 中高年は、わりと運動する機会が少ないと思われます。している方はごく少数です。啓蒙活動をしっかり行える方が中核を担いしっかり計画してほしいです。 市民のことを考えてくれる内容も大切です。	スポセン、ト伝	企画
スポセンの利用回数券があれば、より利用がしやすい。	スポセン	その他要望
カシマスポーツセンターのトレ室を利用しています。のんびり運動ができるのはいいですが、回数券が復活してくれるといいなと思います。 スポーツ教室もまたはじまるといいと思いますし、幅広い年齢層が運動できる環境が整って欲しいです。神栖のアリーナのように教室が充実していると魅力的だなと坎じます。	スポセン	企画
スポーツセンターアリーナについて 土日祝の利用出来る日が少ない。 平日の利用者をもっと増やすべき。 神栖市防災アリーナを参考にしてはと いつも感じる。	スポセン	その他要望
鹿嶋スポーツセンターの設備を充実させてほしい。 また、公園等の屋外環境を整備してほしい。	スポセン	その他要望
エニータンにて運動。鹿島スポーツセンターのトレーニングルームエニータンのグループとして活用すればもっと利用しやすいような気がする	スポセン	その他要望
ランニングマシン等の有酸素運動をする際に、マスクの着用義務は無くしてほしい。	スポセン	その他要望
スポーツ協会のシステムを簡易化してほしい。減免は非常に助かっている。スポーツセンター柔道場を子供だけで利用していることもあると聞いている。競技場危険を伴うものは、保護者同伴を必須にほしい。	スポセン	その他要望

意見・要望	対象
<p>自分達で場所取りし規約を作り講師にお願いする等高齢になると大変です。当番が出来ないなどで続ける事が難しくなりそうです。以前のように参加するだけで運動が出来る場所を作っていただけよう強くお願いします。</p>	<p>公民館</p>
<p>はまなす公民館の体育館を借りる場合、10人以上の利用者がいないと借りられないと言われました。気軽に仲間同士集まっても4人位ですが、市民が借りられる人数制限を少なくとも4人以上にしてください。毎回体育館は空いています。利用状況や利用人数の統計集計を毎年公表していただき、市民が利用しやすい公民館、体育館に変えていただきたいです。宜しくお願いします。</p>	<p>公民館</p>
<p>公民館でのしよ利用料金が異なるので同じしてください。</p>	<p>公民館</p>
<p>大野ふれあいセンターの厳しすぎる予約方法を再考してほしい。介護認定の減少化に協力しているSR体操なのに、ほかの娯楽サークルと同様に扱われて、介護長寿課さんにはもう少し高齢者が楽に施設の利用が出来るようにして頂きたいと思います。大野地区は高齢化率が高いにも拘らず、施設が少ないですね。</p>	<p>大野公民館</p>
<p>主にふれあいセンターの体育館を利用させていただきますが、貸出の道具（バドミントンのラケットなど）あるとか無いとかや、どういう風に借りれますとか、活動内容が分かる物がほしい</p>	<p>大野公民館</p>
<p>公民館の利用予約、申請がネットでできるとありがたいです。運動に使用している器具で傷んでいるようなものは危ないので交換して欲しいです。若い人が参加できる内容、時間帯が増えると良いです。</p>	<p>公民館</p>

意見・要望	対象
<p>ハイツの体育館をソフトバレーで利用しています。 陽が差して眩しい時がありプレーに影響するのでカーテンをつけて欲しい。</p>	鹿島ハイツ
<p>鹿島サッカースタジアムにあるウェルネスに通いはじめて3年になります。大人になってからヨガやスタジオの運動を通して正しい体の使い方をインストラクターさんから学びました。こういった体の使い方を小中学生の時に学びたかったなと感じています。特にヨガは体がリセット(矯正)される感覚があり、子供にも良いだろうなと思っています。</p>	カシマサッカースタジアム
<p>運動習慣のアンケートとは若干ずれるが、いざ運動を始めようと思っても、市内にまともなスポーツ用品店がないことに強い不満がある（カムイ撤退後は特に）。今は子のスポーツ少年団のユニフォーム類も移転した神栖市のカムイで購入させられてる始末。 また、急遽こどものサッカー用品（すねあて）を買う必要があり、高橋スポーツに問い合わせたことがあったが、子供用は取り扱い無しと言われこれも神栖市まで買いに行った。 スポーツオーソリティやスポーツデポ、ムラサキスポーツなどの総合的大型スポーツ用品店があると良いが…。 ネットで大抵の物が買えてしまう時代だが、やはりスポーツ用品は現物を手にとって購入したい。せめて少年団の用品くらいは市内で買えるようにしてもらわないと未来が暗い。</p>	
<p>運動をもっとしたいと思うが、子育て中は難しさを感じます。子どもに合わせるとあまり動けず、1人でやるにも子どもとの時間がなくなるので。</p>	
<p>術後経過で様子を見ながら、取り組みたい。</p>	
<p>仕事で1万歩くらい歩いている</p>	
<p>そもそもやる気がない</p>	
<p>やりたい気持ち最近があります。</p>	
<p>仕事が肉体労働なので、休みの日はしっかりと休養をとりたいです。</p>	
<p>ゆとりがない。疲れてできるだけ休みの日は体を休めています。</p>	
<p>運動は嫌いなのでやりません。運動しなくても健康です。</p>	